

Díaz-Canel félicite Sancti Spíritus pour accueillir le meeting national à l'occasion du 26 juillet

Image not found or type unknown



Sancti Spiritus

La Havane, 14 juin (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, a félicité aujourd'hui les habitants de Sancti Spiritus pour avoir obtenu l'organisation de l'événement central du 26 juillet, Journée Nationale de la Rébellion.

Félicitations, peuple de Sancti Spiritus, parce qu'au milieu de tant de complexités, vous avez montré que c'est possible", a déclaré le président sur son compte Twitter.

Dans son message, Díaz-Canel a souligné que les indicateurs de la province progressent, mais pas sans problèmes à résoudre.

Que l'énergie des Moncadistas continue à nous pousser à réaliser un pays meilleur, leur a-t-il demandé.

"Sancti Spíritus, le siège du 26ème ! Félicitations aux habitants de Sancti Spiritus qui, au milieu de tant de complexités, montrent que #SíSePuede. Les indicateurs de la province progressent, mais non sans problèmes à résoudre. Que l'énergie des Moncadistas continue à nous pousser à réaliser un pays meilleur".

On a appris aujourd'hui que le Bureau politique a accepté d'accorder à la province de Sancti Spíritus le siège de l'événement commémoratif central du 71e anniversaire de l'attaque des casernes de la Moncada et de Carlos Manuel de Céspedes.

En prenant cette décision, ils ont tenu compte de la stabilité de la province dans l'accomplissement des principales tâches dans les domaines économique, politique et social, auxquelles les travailleurs de la production et des services, les paysans, les intellectuels et d'autres secteurs de la société de Spíritus ont contribué de manière soutenue. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/357460-diaz-canel-felicite-sancti-spiritus-pour-accueillir-le-meeting-national-a-loccasion-du-26-juillet>



Radio Habana Cuba